

## Es ist Frühlingsmarkt - und Petrus lacht dazu

**Bei schönstem Wetter gestern eröffnet / Mit Verkehrsbehinderungen muss gerechnet werden**

*Obernkirchen (rnk). Auch die alteingesessenen Bergstadt-Bürger haben sich gestern Nachmittag wohl gefragt, wann denn das letzte Mal so schönes Wetter bei der Eröffnung des Frühlingsmarktes zu verzeichnen war. In der Tat lachte Petrus, viele Stände hatten daher auch früher geöffnet, um dem vorwiegend jugendlichen Publikum darzubieten, was vom einem Markt erwartet werden darf: Exotisches, Leckeres, Süßes, Saures, Hartes, Zartes, Ausgefallenes und Auffallendes.*



Alle Jahre wieder: In Obernkirchen wurde der bunte Reigen der Schaumburger Märkte eröffnet. Und traditionell durfte sich der Bürgermeister von seiner spendablen Seite zeigen - ruckzuck war der Musik-Express voll, und ab ging die Post. Foto: tol

Für Bürgermeister Horst Sassenberg war der blaue Himmel fast selbstverständlich: Bei einem Frühlingsmarkt dürfe kein anderes Wetter herrschen, betonte er bei der Eröffnung. Mit Blick auf die Jugendlichen, die in Erwartung der Freichips, die das Stadtoberhaupt traditionell recht großzügig unter das die Hände zum Himmel streckende Jungvolk streut, hoffte Sassenberg, dass ihnen Oma und Opa, Mama und Papa genug zugesteckt hätten, um all' die Attraktionen genießen zu können. Wer Spaß am Rausch der Geschwindigkeit hat, kommt auf jeden Fall auf seine Kosten: Neben dem Dauerklassiker "Musikexpress" gibt es noch das "Hully-Gully", in dem es nicht nur rauf und runter, sondern auch drunter und drüber geht.

Auch in diesem Jahr muss der Verkehr aus dem Bereich der Innenstadt herausgehalten werden. Daher sind sowohl die Rathenaustraße als auch die Heyestraße und die Neumarktstraße bis Montag gesperrt. Ab 14 Uhr soll der Verkehr wieder fließen.